

demasiado justas, pero en general puede afirmarse que la elevación será irrisoria, si se compara con el aumento presupuestario, para la mayor parte del vecindario, del cual hay que hacer aquí una alabanza porque responde bien a las necesidades del Ayuntamiento, consciente de que las inversiones municipales influyen de modo muy directo en el desarrollo local, activándolo, a la par que incrementan el bienestar general.

OBRAS MUNICIPALES

En el Anuario del año pasado, se dijo que estaban en curso las obras de construcción de la plaza Juan Maragall, y en el presente hemos de decir que, si bien se ha hecho ya lo principal, todavía no pueden considerarse terminadas porque falta proceder a su embellecimiento. La razón del retraso está en la conveniencia de esperar a que terminen las obras de la plaza de la Iglesia, a fin de coordinar en ambas ese aspecto urbanístico, dada su proximidad.

Esas obras de la plaza de la Iglesia a que nos hemos referido, están empezadas y las realiza el contratista de obras D. Mateo Dantí Sala. Se deseaba que las mismas estuvieran terminadas para la Fiesta Mayor de 1964, pero dificultades de distinta índole van a impedirlo, aunque es de esperar que se hallarán entonces en un estado bastante avanzado.

También se anunciaban en el pasado año las obras de urbanización de la plaza del Ayuntamiento, pero éstas se encuentran más atrasadas, puesto que únicamente se han efectuado en ella aportaciones de tierras para elevar su nivel y trabajos de allanamiento. La verdad es que dichas obras ya podrían estar terminadas, pero no se han acometido porque han ido cambiando los criterios y se ha llegado a la conclusión de que el proyecto que se quería realizar no es el más adecuado para dar a dicha plaza el destino que ahora se piensa debe tener. En efecto, la favorable situación en que se encuentra el lugar aconseja convertir la plaza en un centro de atracción para todos, pero principalmente para la juventud, que ahora marcha afuera en los días festivos porque aquí se aburre. Esto se puede evitar si la plaza se acondiciona con pista al aire libre y se celebran en el verano bailes, verbenas y otras atracciones, instalando, naturalmente, las mesas y sillas necesarias y el indispensable servicio de bebidas. Si además de todo esto, se pudiera construir una piscina pública y convertir en pequeño parque el terreno cercano, sin lesionar, naturalmente, los derechos de su propietario, nos parece que el éxito sería indudable y se habría conseguido que, por lo menos durante el buen tiempo, la juventud no tuviera que salir de nuestro pueblo para divertirse, cosa por la cual suspiran la mayoría de padres y madres que tienen ya hijos o hijas mayores. Lo antedicho es, pues, la causa de que las obras de la citada plaza del Ayuntamiento se hallen en un compás de espera, siendo de desear que los estudios que ahora realizan los técnicos municipales cristalicen en proyectos definitivos y éstos, aunando voluntades, se conviertan en realidades antes de llegar la estación veraniega del año próximo.

Otras obras a realizar son las de ampliación y mejora del cementerio municipal y del alumbrado público, y construcción de un puente sobre el río Tenas en el lugar denominado «can Lluch», pero los trámites iniciados para aprobación de proyectos y obtención de ayudas son lentísimos y esto impide su inmediata realización a pesar de los deseos de los componentes del Ayuntamiento, cuyos ímpetus en pro de las mejoras se ven constantemente frenados por las dificultades existentes.